

Sitzungsvorlage

FB / Aktenzeichen		Vorlage	Datum
II/36.10.00	öffentlich	2018/092	08.05.2018

BERATUNGSFOLGE						
Gremium	Termin	Beratungsergebnis				
		EST	Ja	Nein	Enth.	
Haupt- und Finanzausschuss	05.07.2018					

Antrag des DRK Ortsverein Ostbevern e. V. vom 02.05.2018
- **Finanzielle Unterstützung bei der Anschaffung eines gebrauchten Krankentransportfahrzeuges**

Beschlussvorschlag:

Es wird empfohlen, dem DRK Ortsverein Ostbevern e. V. im Haushaltsjahr 2019 einen einmaligen Zuschuss für die Beschaffung (Kauf, Herrichtung, Ausstattung) eines gebrauchten Krankentransportwagens in Höhe von 7.500,00 € zu gewähren und für diesen Zweck entsprechende Mittel im Haushaltsplan 2019 zu veranschlagen.

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

Im Haushaltsplan 2019 ist ein Zuschuss für den DRK Ortsverein Ostbevern e. V. in Höhe von 7.500 € vorzusehen.

Gleichstellung:

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.

ja [] nein [**X**]

Sachdarstellung:

Der DRK Ortsverein Ostbevern e. V. stellt mit Schreiben vom 02.05.2018 einen Antrag auf finanzielle Unterstützung der Gemeinde Ostbevern für die Beschaffung (Kauf, Herrichtung, Ausstattung) eines gebrauchten Krankentransportwagens in Höhe von 7.500,00 €. Der Antrag ist als Anlage 1 dieser Vorlage beigelegt.

Der vom DRK Ortsverein aktuell eingesetzte Krankentransportwagen (KTW) ist mittlerweile 24 Jahre alt. Insofern steht nicht nur aus wirtschaftlichen Gründen, sondern auch aufgrund der Ausstattung eine Ersatzbeschaffung an.

Für die Anschaffung eines gebrauchten KTW (Kauf, Herrichtung und Ausstattung) werden insgesamt 27.500 € benötigt. Spendenzusagen konnten in Höhe von insgesamt 10.000 € akquiriert werden. Aus Mitgliedsbeiträgen können weitere 10.000 € eingebracht werden, so dass noch ein Betrag in Höhe von 7.500 € fehlt.

Der KTW wird nicht nur bei Sanitätsdiensten für öffentliche Veranstaltungen (Kirmes, Kastaniensonntag, Reitturniere, Radrennen, Jugendtanzveranstaltungen usw.) eingesetzt, sondern auch und insbesondere im Rahmen der First-Responder-Einsätze.

Die First-Responder-Gruppen haben sich zu einer wichtigen Ergänzung des Regelrettungsdienstes im Kreis Warendorf etabliert. Die First-Responder-Einheit des DRK Ortsverein Ostbevern e. V. wurde im Jahr 2003 eingerichtet. Die Einsatzzahlen steigen kontinuierlich. In den Jahren 2016 und 2017 rückte die First-Responder-Gruppe 73 bzw. 63 Mal aus, um ggf. die Zeit bis zum Eintreffen des Regelrettungsdienstes zu überbrücken und das sog. therapiefreie Intervall zu verkürzen und um ggf. bei Rettungsmaßnahmen zu unterstützen. Die Mitglieder der Gruppe versehen den Dienst ehrenamtlich und unentgeltlich.

Die First-Responder-Gruppe leistet einen wertvollen Beitrag zur Sicherheit in Ostbevern. Verwaltungsseitig wird empfohlen, im Haushaltsplan 2019 einen entsprechenden einmaligen Zuschuss vorzusehen.

Dr. Michael König
Allgemeiner Vertreter

Barbara Roggenland
Fachbereichsleiterin
